

Neuer Studiengang für KI-Kenntnisse

Erstes akademisches Studium zum
Thema KI und Management

Im September 2025 wird in Österreichs größter IT-Schule, in der HTL Spengergasse im fünften Wiener Gemeindebezirk, ein bisschen Geschichte geschrieben: Ein akademischer Studiengang, den es in dieser Form an Österreichs Hochschulen noch nicht gegeben hat, wird sich genau jener Technologie widmen, die in den nächsten Jahren Wissenschaft und Wirtschaft revolutionieren wird: der KI.

Angeboten wird der Bachelor-Studiengang von der IBS Akademie, die in 15 Jahren bereits Tausende Absolventen ausgebildet hat



REDAKTION
VERGIL SIEGL

und noch weitere sieben Studiengänge anbietet, in Kooperation mit der deutschen Hochschule Zittau/Görlitz.

„Die Stellenausschreibungen im Bereich der künstlichen Intelligenz steigen rasant. Unternehmen suchen



Foto: Robert Kneschke - stock.adobe.com

Ein akademischer Studiengang wird sich bald genau jener Technologie widmen, die die Wirtschaft revolutionieren wird.

Fachkräfte, die sowohl technisches als auch strategisches Wissen mitbringen, um die KI in Unternehmen einzuführen und Konkurrenzvorteile zu erlangen“, sagt Prof. Dr. Christa Riffert, Direktorin und Gründerin der IBS Akademie. „Genau an diesem Punkt setzt unser Studium an.“

Die Vorlesungen gibt es per Livestream. Kosten: ab 8998 Euro. Prüfungen können in Wien, Salzburg und Innsbruck abgelegt werden.